

**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**

München, den 06.12.2023

Mobilitätskongress weiterführen

Antrag

Die Weiterführung des Mobilitätskongresses wird dauerhaft gesichert.

Begründung:

Der 2. Münchner Mobilitätskongress unter dem Motto „Mobilität erleben und gestalten“ war ein großer Erfolg. Die Vorträge, Workshops und Diskussionen im Rahmen des Mobilitätskongresses im Alten Rathaus und im Verkehrszentrum des Deutschen Museums wurden von mehr als 850 Menschen besucht. Die Livestreams wurden über 550 Mal aufgerufen. Auch die Medien haben den Kongress sehr intensiv begleitet.

Inhaltlich standen alle Formen der nachhaltigen urbanen Mobilität, insbesondere der öffentliche Verkehr, im Mittelpunkt. Neben den Diskussionsformaten wurde mit neun von der Landeshauptstadt München geförderten bürgerschaftlichen Projekten konkret aufgezeigt, wie Verbesserungen der Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum möglich sein könnten.

Für eine dauerhafte Fortsetzung des Kongresses ist nun eine finanzielle Absicherung etwa im Rahmen der Nahmobilitätspauschale notwendig.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Gudrun Lux
Paul Bickelbacher
Mona Fuchs
Sofie Langmeier
Florian Schönemann
Christian Smolka
Sibylle Stöhr
Beppo Brem

Mitglieder des Stadtrates